



**ACTA N° 47**  
**(Sesión Ordinaria vía remota)**

**CONSEJO COMUNAL DE SEGURIDAD PÚBLICA DE CASABLANCA**

**Fecha** : Martes 26 de Enero de 2021.

**Asistencia** :

Sr. Rodrigo Martínez Roca,	Alcalde.
Sr. Jorge Rivas Carvajal,	Secretario Municipal (S).
Sra. Verouschka Werner Villablanca,	Directora Seguridad Pública.
Sr. Marcos Cerda Olivares,	Coordinador Seguridad Pública.
Sra. Silvia Carroza Alday,	SENAME.
Sr. Carlos Peirano Arenas,	Rep. Gendarmería Enc. Consejos Comunales.
Sra. Ximena Silva Merino,	Coord. Regional Seguridad Pública.
Sr. Iván Durán Palma,	Concejal.
Sr. Oscar Salazar Catalán,	Concejal.
Sr. Héctor Ormeño Arancibia,	PDI.
Sr. Najle Mauad Adaos,	Comisario 5ª. Comisaría Casablanca.
Sr. Alejandro González Fuster,	Teniente Batallón Miller.
Sra. Valeria Serrano Retamal,	Gerenta Corporación Casablanca.
Sra. Mercedes Álvarez Araya,	Consejera Comunal.
Srta. Pamela Zúñiga Reyes,	Secretaria de Actas.

**Invitados** : Srta. Carolina Alburquenque Alburquenque, Periodista RR.PP.

**Tabla** :

- 1.- Acta anterior Ordinaria N° 46 Sesión Ordinaria remota de fecha Lunes 28 de Diciembre de 2020.
- 2.- Paso a Paso, Fase 2 en nuestra Comuna.
- 3.- Bienvenida a Mayor de Carabineros a la 5ª. Comisaría de Casablanca, Sr. Najle Mauad Adaos.

En nombre de Dios, la Patria y de Casablanca se da inicio a la Sesión siendo las 16:34 Hrs.

**1. ACTA ANTERIOR N° 46 SESIÓN ORDINARIA REMOTA DE FECHA LUNES 28 DE DICIEMBRE 2020.**

Alcalde Sr. Martínez: somete a observación acta anterior N° 46 Sesión Ordinaria remota de fecha lunes 28 de diciembre de 2020, la cual es aprobada sin observaciones.

**2. PASO A PASO, FASE 2 EN NUESTRA COMUNA**

Alcalde Sr. Martínez: cede la palabra a la directora de Seguridad.

Sra. Werner: informa que ingresaron a la Fase 2 del "Plan Paso a Paso", lo que implica tener los fines de semana y días festivos como días de cuarentena. Y, durante la semana se



puede desarrollar actividad normal con algunas mayores restricciones como: prohibición de funcionamiento de gimnasios, cines, y una serie de otras cosas que también están prohibidas en Fase 3, o reguladas con mucha restricción, y que ya en Fase 2 no se puede realizar. Así que, han tomado las medidas, primero durante el primer fin de semana de cuarentena, que fue el 9 y el 10 de enero, donde hicieron un trabajo conjunto con carabineros e inspección municipal de marcha blanca de información a la ciudadanía. Por lo tanto, recorrieron los principales accesos a los supermercados, a las calles de comercio local como Portales, Chacabuco, el eje de Arturo Prat con Constitución dentro de la zona urbana. Luego, se desplazaron a la zona de playas de Quintay, y fueron informando tanto a la gente como a los comerciantes, de la obligación de portar su permiso de compras en caso de que fuera compra, de que el permiso único colectivo para trabajar no habilitaba para realizar compras, y a los comerciantes también que debían exigir el carnet de identidad como el permiso, antes de permitir el ingreso de cualquier persona a los establecimiento, y seguir manteniendo las medidas ordenanza covid, respecto de distanciamiento, uso de mascarilla, toma de temperatura, etcétera. Al respecto, comenta que les fue bastante bien, fueron muy bien acogidos tanto por la ciudadanía como por los comerciantes que tenían un poco de confusión algunos, no las grandes cadenas, pero sí los comerciantes más pequeños respecto de cómo tenía que existir, y si se les aplicaba o no si es que ellos no exigían algún tipo de sanción, se les señaló que podían ser cómplices del artículo 318 etcétera. Y, por lo tanto le fueron tomando peso a esta obligación de colaborar con las exigencias de permiso con carnet en mano. Encontraron muy poca gente en la playa de Quintay, y como dice, hicieron un trabajo informativo y agradecido por la comunidad. Luego, el fin de semana del 16 al 17 se dio la circunstancia de tener un tremendo incendio en la comuna, lo que dificultó bastante el poder contar con el apoyo de carabineros en las fiscalizaciones que se realizaron. Sin embargo, igual se tuvieron 19 fiscalizados, no tiene la cifra de ese fin de semana respecto de algún detenido, ya que tuvieron que actuar por independencia de carabineros. También se hizo toda una fiscalización en todo el eje urbano de la ciudad en las horas peak, y luego se trasladó a las tardes a las playas, ahí tuvieron 18 personas fiscalizadas, 9 en la zona urbana, y 9 en las playas. Luego, durante el fin de semana del 23, inspección municipal también hizo el mismo recorrido en el eje urbano durante la mañana, y rondas en Quintay durante la tarde, donde no se encontró prácticamente nadie en las zonas de la playa. Esto es lo que puede contar de cómo va la aplicación de nuestro Paso a Paso, Fase 2 fiscalización cuarentena y toque de queda. Respecto del trabajo que hizo la Armada, también tiene algunos datos, porque mucha gente empezó a preguntar por qué la Armada se veía poquito dentro de la comuna. Entonces, hicieron un trabajo comunicacional de explicarle a la gente que la Armada se tuvo que concentrar en los accesos de la comuna, para justamente evitar el ingreso de personas que viniesen de otra Fase 2, o interregional sin los permisos correspondientes. Por ejemplo: en la Cuesta Ibacache durante el fin de semana del 16 y 17 se fiscalizaron 1.452 vehículos, con un total de 2.155 personas; y del 23 al 24, 2.100 vehículos con 3.638 personas. Respecto de la Cuesta Zapata y control del kilómetro 58 de Veramonte, ahí la cuenta la lleva la Seremi de Salud, ya que es quien realiza la fiscalización activa, en el control Cuesta Ibacache está la Armada en términos exclusivos. Así que, eso es lo que puede contar del Plan Paso a Paso, comenta que siguen en coordinación con carabineros. Informa que, ayer sostuvo una reunión junto con el administrador municipal, y nuestro nuevo Comisario, don Najle Mauad, muy agradable conversación. Se pusieron de acuerdo en aspectos básicos de funcionamiento, de seguir con las fiscalizaciones los fines de semana, de manera que los recursos físicos, que se sabe son muy mermados de carabineros de Casablanca, y los nuestros estuviesen disponibles. Así que, seguirán adelante en esta tarea mientras sea necesario.

Alcalde Sr. Martínez: ofrece la palabra.

Concejal Sr. Durán: indica al señor Alcalde que, con don Oscar Salazar viajaron hacia Valparaíso el sábado, y no hubo ningún control hacia allá y hacia acá. Su consulta es, quién fiscaliza que la cuarentena se cumpla.



Sra. Werner: al respecto, señala que referente de los controles de acceso a la comuna de Valparaíso, están fiscalizando el acceso a la comuna de Casablanca en los puntos en los que se pueda desplegar personal; eso respecto de fuerzas armadas y carabineros vale. Porque, lo que dice relación con inspección municipal, y aquí quiere ser bien clara, ellos no cuentan con capacitación por parte del Ministerio de Salud para que funcionarios municipales tengan facultades delegadas del Seremi y por tanto puedan realizar por sí solo, fiscalizaciones; como lo hizo la municipalidad de Las Condes, como lo tiene la municipalidad de Santiago. En la V región ello no se ha aplicado, por lo tanto nuestro personal municipal puede colaborar en la fiscalización que hace carabineros, pero no tienen facultad de iniciar sumarios sanitarios, sino que si se tiene acceso al carné de la persona y se toma conocimiento de la infracción, se procede a hacer la denuncia al Juzgado de Policía Local dando cuenta de la situación. Pero, eso, es una vez que se cuenta con la cédula de identidad de la persona, y que efectivamente, ésta reconoce que no cuenta con permiso alguno.

Concejal Sr. Durán: indica a la directora que la pregunta no era esa. Está preguntando, quién fiscaliza, y aquí está carabineros y el ejército, y le gustaría que le dieran la respuesta si alguien fiscaliza la cuarentena el fin de semana.

Sr. Mauad: al respecto, indica a la directora que se adelantará conforme al programa que se tiene, justamente porque cree que la presentación suya debería ir antes obviamente después de las consultas, dudas y cualquier alegato que se pueda generar. Se presenta, es el Mayor Najle Mauad Adaos, el día martes 19 de enero se recibió en la unidad como Comisario titular. Para que conozcan su carrera, tiene 23 años de servicio, ha estado en diferentes unidades operativas a nivel nacional, como comunas por ejemplo Santiago Centro, estuvo en Las Condes, en Ñuñoa, en Futrono como jefe de Tenencia, jefe de Unidad menor un destacamento. Posteriormente estuvo en la tenencia carreteras Lampa en Santiago, luego se fue a la tenencia Aguas Negras de la comuna de Curicó; posteriormente fue el Subcomisario de los servicios de la comuna de Molina por tres años, y más tarde estuvo por durante siete años en la Prefectura de Radiopatrulla e Intervención Policial. Informa que, la Prefectura de Radiopatrulla es una unidad operativa especializada que obviamente despliega sus servicios por toda la región Metropolitana, incluso obviamente cuando la pasión así lo amerita, también presta cooperación en regiones. Puede señalar que, al momento de recibirse en la unidad, se encontró en la comuna con una estadística bastante positiva, y obviamente que lo más probable que todo lo lleven al momento del estado de emergencia que están viviendo por la pandemia. No obstante a ello, durante el 2020 terminaron con una disminución en delito de un menos 27,7%, lo cual no es menor, es una disminución importante a nivel comunal, así es que ese es el número que se encuentra al momento de recibir la unidad. Señala que, lleva una semana desde que se presentó, entonces es lo poco que recién se está interiorizando de la comuna. Respecto a los controles que señalaba y mencionó Verouschka respecto a controles focalizados, y también en conjunto con inspectores municipales por la colaboración y co-ayuda que mantienen con la I. Municipalidad, y justamente con el Depto. de Seguridad Pública, pudieron efectuar fiscalizaciones y controles durante los primeros fines de semana que la comuna empezó en Fase 2. Es por ello, que esta labor durante estos fines de semana, hasta el momento durante los días 9 y 10, posteriormente estuvieron el fin de semana del 16 al 17, y el último que fue el 23 y 24, han tenido una cantidad de 34 detenidos por el artículo 318 por la cuarentena de fin de semana. Y, durante la noche tienen al momento 11 infractores por el toque de queda, y es el mismo artículo 318 del Código Penal. Agrega que, desde el 1 de enero hasta el 25 de enero, han tenido un total de 68 infracciones por toque de queda. Se sabe que el toque de queda es diario, no obstante a ello, lo que respecta a la cuarentena es solamente sábado y domingo, por eso hace la diferencia de los números que está comentando. Pero, menciona que es importante señalar que el trabajo se hizo en conjunto por lo menos los dos primeros fines de semana con los inspectores municipales, se hizo una vocería, una entrega de información respecto a la comunidad, esto ya que ahora como comuna ingresaron a Fase 2, y cree conforme a lo que se pudo interiorizar antes no habían estado prácticamente nunca



en cuarentena como comuna, ni siquiera los fines de semana. Consulta quién efectuó la consulta para entregarle su comunicado respecto a los controles.

Sr. Durán: interviene señalando que la pregunta era, quién hace los controles en la carretera de aquí a Valparaíso los sábados y domingos, si es carabineros o el ejército, esa es la pregunta.

Sr. Mauad: al respecto, indica al concejal que puede indicarle claramente que como institución los tienen, como carabineros. No obstante a ello, no sabe si el concejal tiene conocimiento de la escasa dotación que mantienen como unidad; tienen una dotación, que a diferencia de sus unidades anteriores, que claramente tienen que tratar que con el mismo personal administrativo que cuentan, tienen que efectuar los controles justamente en diferentes puntos de la comuna. Señala que, la comuna es bastante amplia, los controles efectivamente los están haciendo, justamente el número que señaló, 68 infractores al toque de queda, y 34 infracciones al artículo 318 durante tres fines de semana, habla de que efectivamente hay controles. Pero, justamente no tienen la capacidad numérica de carabineros como para disponer una cantidad de controles mayores a los que están realizando. Es por eso que, obviamente el concejal seguramente no encontró controles al ingreso de la comuna, pero no obstante a ello se hace un control aleatorio en diferentes puntos; se hacen controles vehiculares y controles de identidad. Y, justamente el número que indicó anteriormente habla que efectivamente hay control, y hay infractores al artículo 318.

Sra. Werner: interviene señalando que, es importante para complementar la respuesta del Mayor, señala que existen carabineros asignados a la ruta, se disponen tanto de la comisaría de Casablanca, como también de una unidad específica que aborda la ruta 68, y que se surte con carabineros de Valparaíso, de Viña del Mar, de Quinteros, y esos puntos también van siendo aleatorios. Por ejemplo, a veces está mucho más cargado el pase de Santiago, este fin de semana que pasó estaban en la Cuesta Zapata, estaban en la ruta, y por el lado de Valparaíso había en la rotonda a Concón, había en el camino a la Pólvara, y había en la Avenida España. Pero, tal como indicaba el Mayor, la dotación que se ha visto bastante mercada, tanto por parte de la Armada como por parte de carabineros a nivel general; van haciendo distintos controles aleatorios, y van moviendo sus puntos de control, lo cual viéndolo desde un punto de vista estratégico es bastante lógico. Señala que, a través de la Gobernación también pueden solicitar información, y la verdad es que se preocupan mayormente de los accesos nuestros a Casablanca, y es en ese sentido están reforzando la labor. Porque, si ya son pocos los que están, que más encima se preocupen de cómo están funcionando los distintos accesos a otra comuna que podría ser cercana y aledaña y tener mucha mayor gente; resulta importante, no es lo fundamental en lo que se centra su labor. Indica al concejal Durán que, espera que a través de estas dos respuestas hayan podido aclarar un poco su duda. Agrega que, si les encantaría tener control permanente en todos los accesos en todos los momentos, físicamente ello no es posible.

Sr. Mauad: indica al concejal Durán que su respuesta iba enfocada al sector urbano de ingreso directo a la comuna, y como lo dijo bien la directora, durante el fin de semana sábado y domingo, tuvieron personal también de la 5ª Comisaría, en el sector de la Cuesta Ibacache y la Cuesta Zapata, y el de la ruta 68 que es por parte de personal de la SIAT de la ciudad de Valparaíso, de la tenencia de carretera mixta. Así es que, efectivamente además de su respuesta, tenían personal abocado a controles preventivos que se disponen oportunamente para los tres ingresos más importantes que tienen principalmente por el lado de Santiago.

Sra. Werner: comenta que Alejandro González es el Teniente que en este momento está a cargo de la dotación del Batallón Miller que está ubicado en nuestra comuna, y que se encuentra reforzando la vigilancia de ciertos accesos. Indica al Sr. González que también les podría contar un poco más allá de los datos numéricos que en lo personal dio, de la labor suya, y cómo ellos también se ven mermados por el factor vacaciones, el factor enfermedad, y también el factor desgaste, ya que llevan un año en que no se ha parado. Entonces, cree que es un factor bastante importante, y es donde tienen que apelar a la



conciencia cívica ciudadana, y establecer como primera medida el autocuidado. Pero, si las personas no son conscientes del autocuidado, ellos pueden llenar de avisos, carteles, y todos ellos con ajeras hasta las orejas 24 horas del día repitiendo información, pero no van a lograr un resultado efectivo, porque aquí la concientización es individual, es colectiva, y la sinergia que tiene que armarse en torno a los cuidados es fundamental.

Sr. González: señala que agregará muy poco en lo que decía el Mayor Mauad, ellos están bien limitados en lo que es personal. Comenta que, en estos momentos tiene 21 personas con las que tiene que cubrir 24 horas ambos puntos, en la Cuesta Zapata y en túnel Zapata. Además de eso, cuentan con al apoyo también de carabineros y de seremi, pero más que eso no les alcanza, están bien justos con el tema de vacaciones, bien cortos de personal. Entonces, tienen poco personal, y están haciendo lo que se les ordena, los puntos o los accesos principales a la región.

Sra. Werner: al respecto, señala que a esto se suman iniciativas muy buenas como la que tuvo doña Valeria Serrano, quien hoy los acompaña, y Gerenta de la Corporación Casablanca, de por ejemplo, generar una reunión a propósito de la comunicación público privada, y las instancias colaborativas para los distintos momentos que se viven en una comuna que tiene naturaleza agrícola y turística. En lo personal le llama muchísimo la atención y en forma muy triste, el contar tan pocas veces en este consejo, con la presencia tanto del SAG como del delegado del seremi de Turismo. Esto, porque justamente son una comuna que reúne ambos requisitos, y ambos factores son de incidencia fundamental, tanto en la reactivación económica como en la conciencia que hay que tener respecto de esta pandemia para poder salir airosos, y que justamente la reactivación económica como en la conciencia que hay que tener respecto de esta pandemia para poder salir airosos, y que la reactivación económica pueda darse, lo cual se va a dar mientras sean una comuna sana, y mientras sean una comuna enferma no se va a reactivar. Comenta que, por ejemplo, en la reunión que tuvieron con Valeria, estaba el presidente de la Asociación de Viñateros, y les empezó a contar de todos los protocolos y medidas que estaban teniendo para traer a los más de ochocientos temporeros que llegan a trabajar a la zona, de los cuales son unos trescientos de Casablanca, pero otros quinientos vienen de afuera. Y, en dicha reunión pudieron intercambiar opinión y contarles lo que había pasado, por ejemplo: en Quintay con obras de construcción de ciertos proyectos, y que cuando los trabajadores que venían a la obra se iban los fines de semana a Valparaíso, podrían volver con infección, y que por lo tanto había sido un tema que los había preocupado y que habían tratado a nivel local de Quintay. Y, luego replicar ellos con los viñateros, ver qué filtros estaban teniendo para que las personas que fueran a sus hogares durante los días de descanso pudieran volver PCR de por medio, al menos un par de test rápidos negativo. Cree que, estas instancias colaborativas también hay que meterlas en las cadenas de trabajo que se hace.

Alcalde Sr. Martínez: al respecto, señala que primero que todo, estaban en uno de los puntos distintos, y encuentra razón de lo que predijo el Mayor, que le hubiera gustado haberlo presentado en el punto que le correspondía. Por tanto a continuación pasará al punto tres de la tabla.

### **3. BIENVENIDA A MAYOR DE CARABINEROS A LA 5ª. COMISARÍA DE CASABLANCA, SR. NAJLE MAUAD ADAOS**

Alcalde Sr. Martínez: agradece al Mayor que esté con ellos. Y, quiere decirle que en lo personal tiene una sensación distinta a la que la pasó al señor concejal Durán, porque vio en varias oportunidades no saliendo desde su casa, pero sí de su casa se veía el camino hacia el sector de Tapihue, donde se veían las luces de carabineros que estaban haciendo las rondas como corresponde. Y, cree que el concejal Durán también debiera tenerlo claro, ya que fue Mayor de carabineros de la comisaría de Casablanca, que la cantidad de carabineros de los que disponen para mil kilómetros cuadrado, es imposible que sean capaces de mantener un orden en todos los caminos de nuestra comuna, eso como primero. Menos aún con tres o cuatro inspectores municipales que es todo lo que se tiene; y, en eso quiere reforzar la



visión de doña Verouschka en el sentido de que quienes tienen que aprender a cuidarse y a ordenarse son ellos mismos. Así que, decirle “querido Mayor bienvenido a Casablanca”, y que en Casablanca respetan a nuestra policía y especialmente a carabineros; y quiere decirle públicamente que cuenta con todo el apoyo de la municipalidad de Casablanca y de este Alcalde, en la labor que significa el ejercicio de la autoridad de carabineros en la comuna de Casablanca. Agrega que, decirle al Mayor, que en su persona quiere agradecerle al anterior Mayor don Francisco Martínez todo el trabajo que les dio durante tiempos muy complicados y que pudieron efectivamente conseguir muchos resultados de orden dentro de nuestra comuna. Así que todo el apoyo a la labor que cumple carabineros, se sabe que muchas veces es ingrata, pero que el Mayor cuenta con el apoyo de este Alcalde y el apoyo de este municipio.

Sr. Mauad: agradece al Alcalde por sus palabras, y en verdad la gestión que hizo el comisario anterior deja una vara bastante alta, y que al Alcalde no le quepa la menor duda que van a estar trabajando mancomunadamente como carabineros municipalidad, y está a disposición de todos en general, no solo del municipio, sino de todos quienes necesiten en algún momento a carabineros. Así que gracias al Alcalde por su bienvenida, que el otro día también lo fue a saludar en forma más protocolar.

Concejal Sr. Durán: da la bienvenida al Mayor Mauad, cree que Casablanca tiene algo muy especial, que es muy cariñoso y recibe muy bien a la gente; y si al Mayor le va bien le va a ir bien a todo Casablanca, por tal motivo todo el apoyo. Y, respecto a su pregunta anterior, para que no se tergiverse, es porque tiene más que claro que la dotación de carabineros en Casablanca es demasiado baja. Y, no costaba nada contestar la siguiente respuesta: “no teníamos control de aquí a Valparaíso porque los controles estaban al otro lado”, cree que eso era lo más fácil de lo que se respondió en el momento determinado. Así que, desea mucha suerte al Mayor en su trabajo, ya que hay hartas cosas que hacer, y lo van a ir a visitar, así como lo habló con don Héctor Ormeño, también lo irá a hablar con él por el problema de la droga y delincuencia que hay en Casablanca. Por tanto, espera que los reciba con el concejal Salazar; y los parabienes, e insiste, si le va bien a él como Mayor le irá bien a todo Casablanca.

Sr. Mauad: agradece al señor concejal.

Alcalde Sr. Martínez: ofrece la palabra.

Sra. Serrano: señala que le gustaría opinar algo. Primero que todo, agradece por la invitación, y en lo personal como gerente de la Corporación representando al mundo privado, es relevante mantener la vinculación entre el mundo público y el mundo privado. Y, poder contar más o menos en lo que están, las preocupaciones, el tema de las viñas que lo vieron junto al hospital, a Verouschka a quien agradece su presencia en la reunión, cree que es la mejor forma de comunicarse. Agradece toda la ayuda que han recibido de parte de Verouschka hacia las mesas de trabajo con el mundo público privado que para ellos es relevante. El poder contar un poco desde la primera fuente el problema de las viñas, cómo lo están solucionando y cómo lo están trabajando. Y, cómo han ido surgiendo el acercamiento y los problemas dentro de las empresas, y es en el fondo generar un acercamiento, no en la “chimuchina”, sino desde la versión real, desde la primera fuente. Por tanto, agradece a Verouschka en esta mesa por el trabajo que han realizado. Respecto a la duda del señor Durán, en lo personal vive en Santiago y ha viajado desde abril a la fecha, y la han controlado todas las veces que ha viajado, nunca se ha pasado un control; si bien en Curacaví no la controlaban, pero en Veramonte sí. Así que en ese sentido, a lo mejor ha sido la que sacó los números ganados para ser en revisión, y le han solicitado toda la documentación y no ha tenido nunca un problema. Ahora, si bien no va a Casablanca desde previo Navidad, pero siempre le han solicitado toda la documentación, por tanto a lo mejor fue un tema de azar. Agradece y da la bienvenida al carabinero.

Concejal Sr. Salazar: comenta que viaja mucho a lo que es Quilpué, El Belloto, Valparaíso, y antes siempre había controles, en el Belloto siempre había control, hoy día no hay. En Peñuelas también había control, y ahora no pasa nada, es eso lo que a lo mejor estaba diciendo el concejal Durán. Da la bienvenida al Mayor de Carabineros.



Sra. Werner: indica que, para que quede claro una cosa, la ruta 68 donde estaba antiguamente el control carretero de Peñuelas, ese lugar nunca ha pertenecido a Casablanca. De hecho, se tiene como una zona gris que se denomina la localidad de El Batro, porque ahí se tiene una parte de El Batro que está dentro de la jurisdicción de la comisaría de Casablanca, y se tiene otra parte del El Batro que corresponde a la jurisdicción que corresponde a la jurisdicción de la tenencia de Peñuelas, así que eso lo han tenido...

Sr. Salazar: interviene señalando que le dirá algo a la directora, si pertenezca a Casablanca o no pertenezca a Peñuelas, tienen que tener seguridad, para los que entran a la zona y a los que salen de la zona. Es decir, no porque pertenezcan a Casablanca no tiene que haber seguridad; cree que si no hubiera en Casablanca debieran pedir más seguridad a aquellos que sean del distrito que no les corresponden. Pero, si debieran pedir a ellos de que hubiera más control, y así habría mejor seguridad para Casablanca.

Alcalde Sr. Martínez: señala que ya se tocaron todos los aspectos que estaban dentro de la tabla. Agradece la presencia del Mayor de Carabineros, agradece a todos por acompañarlos, y que tengan todos una muy buena semana.

Se levanta la Sesión siendo las 17:33 Hrs.



**I. MUNICIPALIDAD DE CASABLANCA**  
TIERRA CON HISTORIA

---

Rodrigo Martínez Roca  
Alcalde

---

Veruschka Werner Villablanca  
Directora Comunal de Seguridad  
Pública  
Secretario Ejecutivo CCSP

---

Carlos Peirano Arenas  
Rep. Gendarmería

---

Silvia Carroza Alday  
SENAME

---

Ximena Silva Merino  
Coord. Regional Seguridad Pública

---

Iván Durán Palma  
Concejal

---

Oscar Salazar Catalán  
Concejal

---

Héctor Ormeño Arancibia  
PDI

---

Najle Mauad Adaos  
Comisario 5ª. Comisaría de Casablanca

---

Alejandro González Fuster  
Teniente Batallón Miller

---

Valeria Serrano Retamal  
Gerenta Corporación Casablanca

---

Mercedes Álvarez Araya  
Consejera Comunal

El Secretario Municipal (S) que suscribe certifica que los asistentes que se individualizan anteriormente estuvieron presentes en la Sesión Ordinaria Remota N° 47 de 26.01.2021.



---

Jorge Rivas Carvajal  
Secretario Municipal (S)